

formó sobre lo contrario. En la noche del 13 de enero
Colocóse a Pedro y su hermano don Juan presidente del Círculo
de la Caja, Presidente de la Sociedad Agrícola y presidente del Comité
de Defensa Civil de la Provincia. La noche del 14 de enero se presentó
en el Teatro Colón el Ministro de Hacienda don José María
Gutiérrez, que en su discurso recordó la memoria de don Francisco
Carrasco, quien había sido el autor de la Constitución de 1853.
En la noche del 15 de enero se presentó en el Teatro Colón el Ministro
de Hacienda don Pedro José Escalón, quien recordó la memoria de don
Francisco Carrasco, quien había sido el autor de la Constitución de 1853.
Algunas personas, entre las que se encontraba el General José
Gutiérrez, le reprocharon a Gutiérrez que no recordara la memoria de don
Francisco Carrasco, quien había sido el autor de la Constitución de 1853.
Comenzó la noche del 16 de enero con un discurso de don Pedro José
Escalón, Presidente de la Caja, por el

Conversacion de Pedro Garcia de la Cava y don
Ensayador de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando
y su discípulo Francisco de Goya y Lucientes. 1785